

Público

Andalucía reforma las urgencias del Centro de Salud de Baena por 450.000 euros

El Gobierno autonómico ha ampliado la planta semisótano y ha incorporado un nuevo sistema de rampas para la accesibilidad de las personas con movilidad reducida.

PlantaDoce
4 ene 2021 - 15:00



Andalucía reforma uno de sus centros sanitarios en Córdoba. El consejero de Salud y Familias del Gobierno autonómico, Jesús Aguirre, ha inaugurado este lunes las obras de reforma y ampliación del área de urgencias del Centro de Salud de Baena, que ha supuesto una inversión de 450.000 euros.

Esta obra ha consistido en la ampliación de la planta semisótano y la incorporación de un nuevo sistema de rampas que permite la accesibilidad a las personas con

PlantaDoce.

movilidad reducida, eliminando los desniveles producidos por la cimentación del edificio, tanto en el área de usuarios como en el área de sanitarios.

El consejero ha resaltado que “esta obra de mejora se enmarca en el plan de inversiones para infraestructuras sanitarias puesto en marcha por el Gobierno de la Junta de Andalucía, que contempla 68 actuaciones y casi ocho millones de euros de presupuesto para la provincia de Córdoba”. Aguirre ha destacado “el compromiso firme y decidido del Gobierno andaluz con la mejora de la sanidad de Andalucía, algo que estamos demostrando con actuaciones como esta”, añade.

El pasado diciembre Andalucía destinó 650.000 euros en las obras del Hospital Neurotraumatológico de Jaén. La inversión para estas actuaciones superó los 375.000 euros en tareas de reforma y ampliación, además de 275.000 euros dedicados a equipamientos. Las obras permiten contar con cinco nuevos boxes para el tratamiento de los pacientes que lo precisen.